

Nachhaltig reisen im Pillerseetal

Ist es überhaupt möglich, „grün“ zu reisen? Dödlinger Touristik schafft diesen Spagat. Egal, ob man nach Zürich, Bratislava, Prag, Wien oder Pesaro will, Dödlinger Touristik kann diese Reisen auch nachhaltig gestalten.

Katja Pletzenauer

Sponsored by



Die Firma Dödlinger wurde im Jahr 1928 von Thomas Dödlinger gegründet und begann mit Taxifahrten und einem Holzhandel. Sein Sohn übernahm später das Busgeschäft. Nach dem Tod seines Vaters 1977 leitete er mit seiner Frau das Unternehmen. 1996 wurde ein Reisebüro eröffnet. Heute führt ihre Tochter Christina das Unternehmen und Tochter Sophie steht bereits in den Startlöchern für die vierte Generation.

Dödlinger Touristik ist überzeugt, dass der öffentliche Verkehr in der Zukunft immer wichtiger wird. Die Unternehmerinnen setzen sich mit ihrer langjährigen Erfahrung dafür ein. Sie betreiben eine der ersten privaten Kraftfahrlinien im Bezirk Kitzbühel. Ihr Ziel ist es, Bewusstsein zu schaffen und Menschen zu motivieren, sich aktiv für Veränderungen einzusetzen. Dabei legen sie Wert auf ökonomische, soziale und ökologische Nachhaltigkeit in ihren Reisen und im Linienverkehr.

Werte

Dödlinger Touristik ist seit drei Generationen fest in Frauenhand. Diese verfolgen einen alternativen Führungsstil mit ein-

zigartigen Werten. Die Werte betonen vor allem ein respektvolles Miteinander und die Vorstellung von nachhaltigem Reisen. Ihr Ziel ist es, Kunden langfristige Erlebnisse zu bieten und gleichzeitig einen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten, vor allem durch umweltfreundliche Reisebusse. Das Unternehmen will Mobilität für die Kunden greifbar machen, indem es sich auf sanfte Reisen konzentriert und den Schwerpunkt weg von Flügen und Kreuzfahrten legt. Die Definition von Reisen beinhaltet Ressourcenschonung zum Schutz der Umwelt.

Organisation

Reiseangebote werden für Kunden geschaffen, die bewusst nach Erlebnissen für Körper, Geist und Seele suchen. Neben herkömmlichen Gruppenreisen bietet das Unternehmen auch nachhaltige Alternativen an. Ihre individuellen Angebote sind hochwertig, nachhaltig und werden von erfahrenen Mitarbeitern geprüft. Das Unternehmen wird wie eine Familie geführt, wo der Mensch im Mittelpunkt steht. Man geht weg von starren Strukturen und legt Wert auf persönliche Wertschätzung unter Kollegen im Umgang mit den Kunden. Man will auch den gesellschaftlichen Stellenwert des Busfahrers verbessern. Deshalb hat man dafür ein Training entwickelt, welches die Mitarbeiter in kritischen Situationen unterstützt.



KATJA PLETZENAUER

Take only memories, leave only footprints.



Bilder: Katja Pletzenauer

Das Reisebüro trägt die Adresse Rosenegg 63 in 6391 Fieberbrunn. Dort kann man Reisen persönlich buchen und sich über das Unternehmen informieren. Das Buchen von Reisen ist auch auf der Website „<https://www.doedlinger-touristik.com/>“ möglich.